

相産だより

『夢にときめけ 明日にきらめけ』



柔道部 近畿大会出場決定!

11月11日金曜日～13日日曜日にかけて、第71回兵庫県高等学校新人柔道大会が高砂市総合体育館にて行われました。結果、1年溝田さんが第5位となり、近畿大会出場が決定しました。近畿大会は1月21日(土)兵庫県立武道館で行われます。応援よろしくお願いします。



機械研究部 全国大会出場決定!

11月20日日曜日に第23回マイコンカーラリー近畿地区大会が行われました。Advanced Classにおいて3年井口くんが3位入賞し、全国大会出場が決定しました。全国大会は令和5年1月7日土曜日より大阪電気通信大学寢屋川キャンパスで行われます。応援よろしくお願いします。



～井口君コメント～

マイコンカーラリーは、マイコンカーを決まったコース内を走らせて、完走した時間で速さを競う競技です。大会の前日には試走ができます。学校で調節したプログラムで試走すると、コーナーが曲がれずコースアウトしてしまいました。試走後に最終調節を行い、コーナーが曲がれるギリギリの設定をプログラムし本番を迎えました。決勝を終え、3位の成績となりとても嬉しかったです。全国大会でも攻める気持ちをもって取り組みたいです。また、先輩方はコロナの影響で大会が中止になり悔しい思いをしました。先輩方の気持ちも背負って頑張りたいです。応援よろしくお願いします。

人権講演会

11月25日金曜日5・6校時に人権講演会が行われました。1年生は体育館で聴講し、2・3年生はZOOMで配信し全学年聴講しました。内容は『わたしたちにできること～拉致問題の解決を願って～』、講師は「拉致被害者を救う会兵庫県代表」長瀬猛さんです。内容は拉致問題への取り組みや、若い世代へのメッセージ、私たちにできることなどたくさんのお話がありました。



～感想～

- ・現実問題に目を背けずに、今の自分ができていることに必死で取り組もうと思いました。
- ・どこの国の人も平和な生活が送れるような世の中になって欲しいと思いました。

【今後の予定】

- 12月 2日(金)～ 8日(木) 期末考査
- 9日(金) 頭髪服装検査
- 22日(木) 学年集会、全校集会
- 23日(金) 大掃除、終業式

